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第２７４０回例会記録
司会：佐久間英昭ＳＡＡ②

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2015年 7月30日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

開 会 点 鐘：木村 一則 君
国 歌：－
Ｒ ソ ン グ：我等の生業
四つのテスト：－

(1) 2015(平成27)年 8月 6日発行 ＜会員増強・新クラブ結成推進月間＞
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木村一則会長スローガン：あなただけのロータリー・モーメントを！

世界へのプレゼントになろう
2015 -16 ＲＩテーマ 夜 間 例 会

遠軽神社参拝（遠軽神社本殿）

会長報告 木村 一則 君①
7月26日旭川で開催された米山記念奨学会・ロ

ータリー財団各セミナーに、東海林担当委員長、
金谷地区奨学金・学友委員と出席してきました。

米山記念奨学会セミナーでは、岩邊事務局長よ
り会の変遷と奨学生をお客様扱いしないで地区行
事でも積極的に活動させてほしいとお願いがあり
ました。

渡辺理事からは2500地区の事業概況の報告が
あり、各クラブの記念事業などにも絡めて特別寄
付を考えてほしいとの依頼がありました。

小滝委員長からは地区の現状報告があり、今年
度の奨学生は8名だが次年度は10名を予定してい
る。また、豆辞典やHPでより理解を深め更なる
協力をお願いします、と結ばれました。

ロータリー財団セミナーでは、奥委員長より今
年度の地区補助金の申請は8件で利用枠の54%の
みの支出にとどまり、もっと積極的に活用してほ
しいと報告がありました。

続いて葭本ARRFCよりナイジェリアが7月24日
でポリオ常在国から外れたと報告があり、地区補
助金の事業は持続可能でその成果を伝えて公共イ
メージの向上につながるものが理想的だとの話で
した。

そして、セミナーでは初の試みとなる、地区補
助金の実用例として根室西RCの“合唱のつどい”
と旭川モーニングRCの“浄水器設置”の発表があ
りました。

次に北守・長倉・吉良各委員長より地区補助金
の種類や申請方法などの説明があり、岩田谷委員
長からは財団奨学生(当クラブ担当は北光学園)の
現状説明が、久木委員長からはVTTは今年は事業
を起こさずに検討する年とするとの報告があり、
最後に小泉委員長よりポリオプラスの話がありま
した。

毎年対象者が変わるので、同じ話の繰り返しに
なりますということでしたが、聞いた時はわかっ
た気になっても、なかなか身についておらず、毎
年勉強だなと思いながら聞いていました。

尚、詳細については対応する国際奉仕委員会の
プログラム等でお伝えすることになりますので、
宜しくお願いします。

幹事報告 副幹事 遠藤 利秀 君③
１．ガバナー補佐より届いた公式訪問についての

ＦＡＸを回覧していますのでご確認ください。

２．ガバナー事務所より連絡：8月の特別月間の
名称が「会員増強及び拡大月間」から「会員増
強・新クラブ結成推進月間」に変更。

３．本日、例会終了後に理事会を行います。

委員会報告
◇社会奉仕委員長 渡辺 政俊 君④

8月29日開催の花火大会に例年通り北海道家庭
学校の生徒をご招待します。お手伝いをいただき
たくよろしくお願いいたします。集合時間は午後
7時、場所は湧別川河川敷せせらぎ公園です。

【名前の後の○数字は写真の番号】

早 朝 例 会
コスモス園の草取り
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2015-16年度 国際ロータリー
会長：Ｋ．Ｒ．ラビンドラン
第2500地区ガバナー
東堂 明(旭川北ＲＣ)

第4分区ガバナー補佐
橋詰啓史(雄武ＲＣ)

7月23日 36 32 24 1 78.1%
7月30日 36 32 27 84.4%

出席委員長
棚橋 忠 君⑥
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渡辺 勉 乾 禧實

本日のプログラム
会員増強について

会員組織委員会副委員長 西 清治 君

来月8月は、会員増強および拡大月間であり、
会員候補者2名の勧誘を行う計画です。会員の皆
様の後押しをいただくこともあろうかと思います
ので、その節はよろしくお願いいたします。

今回、過去10年間の退会者名簿を作成しまし
たので、参考にご覧いただきたいと思います。
これを見ますと、厚生病院、郵便局、北海道電

力の人事異動による新任者の入会が途切れたこと
は誠に残念なことであります。継続して入会をい
ただいております旭川トヨタ自動車さんにお礼を
申しあげます。
この後は、インターネットを利用した研修シス

テム「ウェビナー[Webinar]」(Web[ウェブ]と
Seminar[セミナー]を組み合わせた造語)の第１回
：～会員増強 今こそ行動のとき～の一部を映像
で紹介しますが、ロータリーも設立後100年以上
を経過しており、時代に沿った変化、改革の必要
性を訴えております。

本日のプログラムの映像をご覧いただきました
が、会員それぞれの感想があると思います。
私は三つの大切な考え方を選んでみました。
一つ目は会員基盤を強固にしないとロータリー

の公共性のイメージを高めることが出来ないし、
結果として財団への寄付及び充実したプログラム
の構築が出来ないこと。
二つ目はロータリークラブの高齢化が深刻な問

題であること。

ニニココ
ＢＯＸ 親睦活動委員長 佐藤直也 君⑤
西 清治君 出席100％ 2,000円
渡辺政俊君 出席100％ 2,000円
張江紀代美君 出席100％ 2,000円
伊藤太一君 メディア委員長就任 2,000円
藤田禮三君 結婚記念日(8月4日) 5,000円

合計13,000円

☆閉 会 点 鐘 ：木村 一則 君
☆今月会報担当：石井 定男 君

2015-16_5th-01

三つ目は世代間による考え方の相違、職業に対
する意識の変化、そしてIT化の進化する社会の中
で、多様性を求める様々な人のニーズに応えるこ
との出来る柔軟で多様性を持った時代に沿うロー
タリークラブに改革していくこと、高齢化による
従来型の決まったパッケージだけでは勧誘しよう
としても納得出来ず会員の増強とはならないこと。

会員増強・拡大月間に当って改めてロータリー
クラブの意義と精神を振り返り若い力と活力に満
ちた遠軽ロータリークラブを目指そうではありま
せんか。


